

# Проверка показаний на месте: криминалистический анализ следственного действия, этические аспекты уголовно- процессуальной деятельности проверки и оценки данного доказательства

**Арсентьева Светлана Степановна,**

доцент кафедры уголовного процесса и экспертной деятельности  
Института права Челябинского государственного университета (ЧелГУ),  
кандидат юридических наук  
*a763tx@mail.ru*

**Савченко Анатолий Николаевич,**

преподаватель кафедры уголовно-процессуального права филиала  
Российского государственного университета правосудия,  
судья в отставке  
*avtor@lawinfo.ru*

В статье исследуются криминалистический анализ производства проверки показаний на месте (ст. 194 УПК РФ), особенности производства проверки показаний на месте как следственного действия, судебная практика оценки данного доказательства с точки зрения достоверности, нравственные основы проверки и оценки показаний на месте.

**Ключевые слова:** судебная этика, способ исследования доказательств, следственное действие, проверка показаний на месте, установление новых обстоятельств, правила оценки доказательства.

## Verification of Testimony on Site: A Criminalistic Analysis of an Investigative Action, Ethical Aspects of Criminal Procedure Verification and Evaluation of Such Evidence

**Arsentyeva Svetlana S.**

Associate Professor of the Department of Criminal Procedure and Expert Activities  
of the Law Institute of the Chelyabinsk State University (CSU)  
PhD (Law)

**Savchenko Anatoliy N.**

Lecturer of the Department of Criminal Procedure Law of a Branch  
of the Russian State University of Justice  
Judge Emeritus

The article studies forensic analysis production of test evidence in place ( article 194 CCP), particularly the production of check of indications on a place investigatory actions, litigation assessment, this evidence from the point of view of reliability, the moral foundations of examination and evaluation of indications on a place.

**Keywords:** judicial ethics, method of investigation of evidence, investigative action, verification of testimony on the spot, establishment of new circumstances, rules of evaluation of evidence.